

📍 **QUETTEHOU.** Promotion culturelle montfarvillaise

Les Têtes de Pioc ont enflammé la Halle aux grains

MALGRÉ le vent et la pluie, soixante-dix spectateurs ont apprécié samedi dernier le concert du groupe de musiciens cherbourgeois à la Halle aux grains. Les Têtes de Pioc sont un groupe d'amis formé de musiciens, chanteurs, compositeurs et dessinateur, qui n'hésitent pas à se produire pour aider les associations pour des causes caritatives. Leurs compositions ont ému le public. « Cela m'a remué... Ces chansons à thème sur le voyage et l'amitié sont très bien écrites », confie une spectatrice.

Une chanson sur le Val de Saire

Le tempo était donné par le djembé, le saxophone donnait une note d'exotisme, les voix profondes des chanteurs ont emmené le public vers des contrées lointaines et, cerise sur le gâteau, une chanson

écrite sur le Val de Saire a enflammé la salle.

La chanson sera d'ailleurs bientôt disponible sur le prochain album des Têtes de Pioc. L'entracte a vu s'agglutiner la foule autour du stand de Fabien Pioc, chanteur mais aussi dessinateur de bandes dessinées et de livres pour enfants. Un petit clip animé pourra d'ailleurs bientôt être visionné sur Youtube.

La prochaine manifestation de Promotion culturelle montfarvillaise sera le sixième Festival du voyage les 17 et 18 novembre à Quettehou, une manifestation phare de l'association. Deux jours de voyages à travers des films, des photos, des livres, des rencontres entre voyageurs ou non voyageurs, avec un concert le samedi soir du duo Duke O Kalann.

► Pour contacter le groupe : Tél. : 06 60 93 66 31 ou 06 17 48 41 71. Mail : britelch@wanadoo.fr.



➔ La chanson des Têtes de Pioc sur le Val de Saire a eu beaucoup de succès lors du concert à la Halle aux grains.